

ひきの交流館だより

発行：引野交流館

福山市引野町 4013-1

TEL 941-6665

メール：hikino-krk@city.fukuyama.hiroshima.jp



健康講座

2025年度社会教育活動事業
「イベントを通じて住民の活気改善」

あなたも認知症サポーターになりませんか？ ～認知症を学び、地域で支えよう～



- ◆日 時 2月20日(金) 10:00~11:30
- ◆場 所 引野交流館 2階会議室
- ◆講 師 福山市包括支援センター引野 職員
- ◆定 員 15人
(定員になり次第、締め切ります)
- ◆持 ち 物 筆記用具
- ◆申 込 先 引野交流館
(☎941-6665)
- ◆締め切り 2月14日(金)

認知症ってどんな病気?
認知症の人がいたらどう
したらいいの?など、これ
らの疑問解決のヒントに
なるかもしれません。
一緒に学びましょう!

マジックと音楽の集い♪

マジックショーはなかなか見られないですよね！
このたび、福山市内で活動されているマジシャンの方々に出演をお願いす
ると、快く引き受けてくださいました。この機会にぜひご観覧ください。
※保育所、小学校を卒業する園児、児童を招待します。

2025年度社会教育活動事業
「イベントを通じて住民の活気改善」



- ◆日 時 3月4日(水)
9:45~11:15
- ◆場 所 引野交流館 2階会議室
- ◆出 演 者 NPO 法人
MAGIC FOR EVERYONE
Hannah (ハンナ) さん
Shunya (シュンヤ) さん
りょうさん
- ◆定 員 30人
(定員になり次第、締め切ります)
- ◆申 込 先 引野交流館 (☎941-6665)
- ◆締め切り 2月25日(水)

NPO 法人 MAGIC FOR EVERYONE からのあいさつ

私たちはマジックや大道芸などの舞台芸術を
通して、笑顔と感動を届けることを目的に活動
しています。国内外で活動するプロマジシャン
たちが、こどもからおとなまで楽しめるステー
ジを準備しています。

地域の文化振興や交流の促進を大切にして、
誰もが気軽に文化芸術に触れられる機会を創出
してまいります。

林野火災注意報・警報の運用が始まります！

2025年(令和7年)2月26日に岩手県大船渡市で発生した大規模な林野火災では、
山林約3,370ha、90棟の住宅が焼損するという甚大な被害が発生しました。

この林野火災を教訓に林野火災予防の実効性を高める必要があることから、2026年
(令和8年)3月1日から「林野火災注意報」・「林野火災警報」の運用を開始します。

林野火災注意報・警報が発令された場合は、福山地区消防組合ホームページ、
消防車両での広報宣伝やパトロールにより周知、広報を行います。

発令対象期間は毎年1月1日から5月31日までとなります。

＜お問合せ＞福山地区消防組合 予防課 TEL:084-928-1192



詳しくは福山消防
ホームページで確
認してください





今年も1月10日（土）にどんど祭りが行われました！正月飾りや児童の習字作品が天高く燃え上りました。

役員のみなさんには準備・運営にご協力いただき、ありがとうございました。

ありがとうございました



引野学区の民生委員・児童委員を紹介します

子育てや介護などの悩みや心配ごとの相談にのり、解決するためにお手伝いをします。
気軽にご相談ください。※秘密は守られます。

（敬称略・順不同）



名 前	担 当 地 区
山口 裕之	三丁目 1~12番 (8-17、10-19を除く) 竹之内、横畠南谷、山之上東、山之上西
内海 京子	引野町東団地 (ローズタウン引野)
笹川 定之	不動里全部、引野県公舎
藤井 誠	三丁目 23番、24番 (1~5、31~35)、25~37番 引野町 3818~3922、五丁目 46
☆谷本 里恵	四丁目 1~25
田辺 早希子	引野町南一丁目県住 1~3棟、10~12棟
瀬ノ上 森次	引野町南一丁目 31番、県住4~9棟、18~20棟
☆川崎 智子	梶島山東、五丁目 4~8番、15~19番 (19-1、19-6を除く)、27番 18-21、 28~36番、40~45番
☆花岡 昭子	梶島山西、五丁目 1~3番、9~14番、20~27番 (18~21を除く)、 37~39番 (19-1、19-6を含む)、(23番 1~9、31を除く)

- ☆印の方が新任の民生委員・児童委員です。
- この度、池田律子さん・山本澄江さん・小寺千明さんが退任されました。長い間大変お世話になり、
ありがとうございました。



四季を想う～2月は如月（きさらぎ）～

「菜の花や 月は東に 日は西に」与謝 薫村

2月から3月にかけては三寒四温で体調を壊しやすい季節！

普段から規則正しい食事や睡眠をとることで体調の管理をしておきましょう。

まだインフルエンザなどの感染症も多いようです。

基本的な予防対策をしっかりと行いましょう。手洗い！咳エチケット！など
心がけましょう。



先般、福山西警察署管内で1億円超の被害の詐欺事件が発生しています。

警察官が捜査に関して、金銭等の要求をすることはありません。

警察を名乗る電話で、金銭の要求があっても乗らないで！！

